

令和4年7月15日

各位

公益財団法人名古屋食肉公社

当社従業員の新型コロナウイルス感染について

当社従業員2名が新型コロナウイルス陽性であることが判明いたしました。

今後も関係各所と連携しながら、市場内外への感染拡大の防止を行い、市場機能に支障をきたすことなく食肉の安定供給に努めるとともに、お取引先様、従業員及びその家族の安全・健康確保を最優先に、迅速・適切に対応してまいります。

1 患者

30歳代 男性

※7月14日(木) 正午まで勤務。以降、出勤していません。

(経緯)

7月14日(木) 午前中に発熱したため帰宅。医療機関にて検査を実施。

7月15日(金) 新型コロナウイルス陽性と判明。

30歳代 女性

※7月14日(木) 午後4時30分まで勤務。以降、出勤していません。

(経緯)

7月15日(金) 発熱したため、医療機関にて検査を実施。新型コロナウイルス陽性と判明。

2 当社で実施している感染防止策

- (1) 作業場所、事務所、休憩所、通勤におけるマスクの着用
- (2) 手指消毒の励行
- (3) 37.5℃以上の発熱がある場合の自宅待機
- (4) 休憩所におけるアクリル板の設置